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【会長あいさつ】 

   PTA 総会にご参加、ご協力いただきありがとうございました。一部会則変更等ありましたが、無事に終え

ることができました。子どもたちの学校生活環境向上のために、さらに PTA 活動の見直しを進めていきたいと

考えています。より良い PTA 活動ができるよう一年間、新役員一同頑張っていきたいと思っておりますので、

保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

  ６月 23日（土）、30日（土）には支部総会が開催されます。近隣地域の保護者同士、年次を超えての情報交

換をしていただけたらと思います。ご多用中とは存じますが是非ご参加ください。 

 

【学校長あいさつ】（５月 12日の PTA 総会での中島博司校長のあいさつ文です） 

 保護者の皆様には，日頃から本校の教育活動に関し，ご協力とご支援をいただいておりますことを，心から  

感謝申し上げます。 

 さて，本校は，2008年４月８日に第１回入学式を挙行し，今年度で開校 11年目になります。「Be a top learner !」
を校是に掲げ，「人間教育」「科学教育」「国際理解教育」を柱とした６年間の中高一貫教育を行い，将来の日
本さらには世界の発展を担う「人間力」を備えたグローバルリーダーの育成に日々取り組んでおります。 
 
 現在本校は，「アクティブ・ラーニング」の先進校として，全国的にも大変注目される学校になりました。本
年１月 10日の NHK あさイチの特集「教育改革最前線」において，本校の授業が紹介されたのを，ご覧いただい
た方も多かったと思います。そのこともあり，最近は，全国各地の学校・教育委員会等からの視察が多くなって
おります。 
 また，本校は SSH（スーパーサイエンスハイスクール）として，全ての生徒が探究活動に取り組んでおり，全
教員がその指導にあたっています。このことも，注目される存在になってきました。さらに今年度は，「日本語
の４技能」の育成について，全ての教科で取り組んでおります。 
 皆さんは，「英語の４技能」という言葉を新聞等で目にしていると思います。英語を「読む・聞く・話す・書
く」という技能で，現在の４年次生からは，６年次になった時，大学受験のために英語の４技能の民間テストを
受ける事になる予定です。しかし，本校は，開校当初から「英語の４技能」を育成する授業を展開しております
ので，その点は，ご安心ください。 
 一方，「日本語の４技能」とは，日本語を「読む・聞く・話す・書く」です。実は、今年私がつくり,全国に発
信している言葉です。日本語なので，当たり前にできそうですが，意外とそうではないようです。国立情報学研
究所の新井紀子教授は，今年の２月に発行された 『AI vs教科書が読めない子どもたち』というこの著書の中で，
読解力のない子どもたちが多いことに警笛を鳴らしています。新井教授は 2011年から人工知能プロジェクト「ロ
ボットは東大に入れるか」の中心だった方です。その研究の過程で，中学・高校生に読解力が足りないことが分
かったそうです。 
 日本語の文章を何となくではなく，正確に読む読解力を身につけることは，AI にできない仕事をする上で基本
となります。私は，そのためにも，まず「日本語の４技能」をしっかり育てたいと考えています。生徒たちには，
すべての教科で「日本語の４技能」を意識して授業を受けるように話しています。そして日常生活においても，
恥ずかしがらずに正しい日本語を使い，滑舌良く語尾までハッキリと話すように。と伝えてあります。 
  
 最後に，皆さんにお願いがあります。現在本校の先生方は，生徒たちの夢の実現のために，日々，一生懸命教
育活動に取り組んでおります。その結果，勤務時間が相当長くなっております。現在，教員の「働き方改革」が
叫ばれております。私は，「働き方改革」によって「先生方に自己研鑽の時間を作ってあげ，心身共に健康な生
活を送ってもらうことが，結果的には生徒たちの幸せにつながると考えています。」 
 その１つとして，後期生の学習の場であるブライトホールの土日祝日の開館方法について，変更を考えました。
これまでは，主に６年次の先生方のボランティアによって休みの日も開館していたのですが，これからは，警備
員を雇い，ルールを決めて開館したいと考えております。本日の総会におきまして，進路後援会の立ち上げとと
もに，この件についても審議していただきますが，これから本校が進学校としてさらに発展していくために大切 



 
 
なことだと考えておりますので，どうぞよろしくお願いいたします。また，本年の夏休み中，８月 13日（月）～
16日（木）に４日間の学校閉庁日を設けさせていただきました。こちらも，ご理解のほど，よろしくお願いいた
します。 
 
 本校は，今年度，開校 11年目の新たなスタートをきりました。 私は，この並木中等教育学校は，さらに発展
する学校だと思っております。そのためにも，保護者の皆さまのご理解とご協力が不可欠です。今後とも，どう
ぞよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
＜平成 30年５月 19日（土） 第一回本部役員会 ９:００〜 応接室＞ 
＜平成 30年５月 19日（土） 第一回合同役員会 10:００〜 会議室＞ 
＜平成 30年５月 19日（土） 防災連絡会議   11:10〜11:30会議室＞ 
・一年間の活動方針と計画等について。 
 
 
＜平成 30年５月 25日（金） 県高 P連 総会＞ 
 小美玉市四季文化館『みのーれ』   参加者：尾見教頭、根田先生、会長、本部役員 1名 
 ・前本部役員 植松 真さん、安藤 恵子さん、飯田比佐夫先生に感謝状をいただきました。 
 ・講演 『我が子がこれからの社会で求められる人材になるために 
          〜保護者は子供とどう向き合っていけばよいか〜』 
  講師 （株）リクルートマーケティングパートナーズ 
        リクルート進学総研『キャリアガイダンス』編集顧問 
             角田 浩子 氏 
 ・これからの社会、変化や偶発的な出来事に対しオープンで柔軟な対応がキャリアアップ 
  AI の発達、技術革新。グローバル化など社会の変化に伴い、課題設定・解決能力・他者との協調。 
  リアル社会は問のない答えばかりを求められる。今後何が必要なのか。 
  幸いなことに、並木中等では既に実践されている『アクティブラーニング・R80・TO 学習』が今後は 
  とても重要であると言った内容で『自ら学び続けられる人』を育んでいくというものでした。 
 
 
 
＜平成 30年６月２日（土） かえで祭一般公開日＞ 
 今年度も実習棟１階多目的室にて PTA 喫茶コーナーを設営しました。天気にも恵まれ延べ 760人の方々に 
 お越しいただき、なかでも前日祭の上映コーナーは人気で立見する方もいらっしゃいました。 
 制服リサイクルも開始と同時に大勢の方で身動きが取れないほどの盛況ぶりで、卒業生の善意がとてもあり 
 がたく感じられました。PTA オリジナルグッズもシャープペンシルは完売となり制服リサイクルと合わせて 
 約￥158,000- の売上となりました。秋に開催されるＷＲ豚汁の材料費に充てさせていただきます。 
 かえで祭サポート委員はじめ多くの皆さまのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 
 
 
 【今後の予定】 
６月 13日（水）県西高 P連「評議員会」 
６月 22日（金）６年次 進路講演会・保護者懇談会 
６月 23日（土）支部総会 午前:桜並木・つくばセンター・松代 午後:谷田部・筑波・守谷 
６月 30日（土）支部総会 午前:牛久・県南 午後:土浦南・石岡土浦北 
７月６日 （金）関東地区高 P連「栃木大会」・１年次 保護者懇談会 
 
 
 
 
※ ７月後半の保護者面談時に WR ボランティア募集のお手紙を配布いたします。 

たくさんの参加ご協力をお願いいたします。 
尚、参加希望者多数の場合には抽選とさせていただきますので予めご了承ください。 


